

[Inicio](#) ▶ [Ceuta](#) ▶ [Sociedad](#) ▶ Ceuta se anima por los resultados de incremento del turismo en un 11%

Ceuta se anima por los resultados de incremento del turismo en un 11%



Escrito por Luis Manuel Aznar
JUEVES, 21 DE ENERO DE 2010



El stand ceutí es un espacio moderno y abierto, según el propio consejero.

La firma de tres convenios con touroperadores y la presentación del Premio Convivencia y del libro de historia de Ceuta han centrado la actividad en el stand de la Ciudad Autónoma en la Feria Internacional de Turismo de Madrid (FITUR).

La agenda de actos oficiales en esta cita se inició con la celebración de la Conferencia Sectorial de Turismo, a la que asistió el consejero de Economía y Empleo, Guillermo Martínez, y que sirvió como antesala a la inauguración de la Feria.

La puesta de largo de la cita, que afronta su trigésima edición, corrió a cargo una vez más de Sus Majestades los Reyes, y en ella también estuvo presente el consejero, quien tuvo la oportunidad de saludar a Don Juan Carlos.

En la Conferencia Sectorial, el secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida, presentó un informe con la evolución del sector en 2009 y las perspectivas para este año. Mesquida reconoció una caída del sector del 6 por ciento, que contrasta con el crecimiento del 11,6 por ciento que ha registrado Ceuta, según los datos del Instituto Nacional de Estadística.

Este dato anima la participación de Ceuta en esta feria, donde se ha presentado con un stand atractivo y vistoso en el que el principal protagonismo recae en los productos náutico-deportivos. No obstante, el patrimonio histórico y natural también tiene presencia en el expositor a través de las fotos que decoran los distintos espacios del stand, donde Ceuta ya ha comenzado a recibir las visitas de público y profesionales.

De momento, en esta primera jornada en Fitur ha servido, en palabras está del propio consejero de Economía y Empleo, para "complementar y mejorar" la oferta turística con la firma de tres convenios con otros tantos touroperadores. La mejora de la oferta turística seguirá afianzándose mañana con la firma de convenios con Viajes Halcón y la agencia Estrecho Holiday.

La presencia de Ceuta en Fitur ha servido también para presentar el Premio Convivencia y el libro de historia de Ceuta que ha elaborado el Instituto de Estudios Ceutíes. En ambos actos, que han estado presididos por la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, han contado con la presencia de la subdirectora general de Comunicación Cultural con las Comunidades Autónomas, Begoña Cerro, que ha acudido en representación del Ministerio de Cultura.

Estos actos dibujaron la primera jornada de la presencia de Ceuta en Fitur, que tendrá mañana su día grande con la celebración del día de la ciudad en la feria dentro de una agenda de actos que presidirá el presidente de la Ciudad, Juan Vivas.

La jornada comenzará con una reunión con los 19 coexpositores que acompañan a la Ciudad en la feria (10.30 horas), y continuará más tarde con la presentación de la Estación Náutica Ceuta y la Regata 'Ceuta 2+2. Dos Mares. Dos continentes'. Además se firmarán un convenio con el Instituto de Estudios Turísticos que servirá para disponer de mejores instrumentos de información (tres nuevas estadísticas), otro con la Universidad de Granada para la implantación de un máster de gestión de empresas turísticas, además de los ya citados con Halcón Viajes y la agencia Estrecho Holiday, junto con el discurso del presidente Vivas.

MÁS INFORMACIÓN EN LA EDICIÓN IMPRESA

 [Add as favourites](#) (1) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 23

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurese de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Últimas Noticias

Más Visitado

[Un taller de Forja XXI costado por el SPEE convertirá La Sirena en un observatorio](#)

["He venido a por el ascenso"](#)

[El Día de Ceuta en FITUR](#)

[Historia de Pepe Caballa y la pavana](#)

[La persona que ocupe la Dirección del CETI está liberada de ser funcionaria](#)

Últimos Comentarios

